

組合員さんの  
お便りコーナー

## わいわい ポスト



### 素材の味がします

北海道の冷凍かぼちゃが大好きで、載っている時はいつも注文しています。かぼちゃははずれにあたつてしまつと、ベチャつとしておじしくないのですが、このかぼちゃはだいたいほくほくして本当に栗のようです。私はこれをレンジでチンしてそのまま食べます。ヘルシーで素材の味をたのしめます。バターをのせてもおいしいです。

(高槻市 ゆみこさん)

「卵」…どれを選んでよいのかいつも迷っています。

サルモネラ菌騒動



がってから、ぶつかけ卵丼はやめていました。でも納豆に入れてじるからな

んで事ないのかな。今回の「さくら卵」の記事は「眼からウロコ」です。

機関紙が身近に感じられるこの頃です。出会ひうれしかったです。みんなの心の交

(吹田市 沢田啓子さん)

### 心の交流に

職員インタビューの記事で興味深いのは、よく利用する生協商品は?です。気になつて見ます。今回私が利用した事のあるのは、深煎り胡麻ドレッシングだけでした。チラシに載つて、「組合員の声」これも参考になります。

以前はさくら卵を買つていたのですが、こんな風に特集をしてもらつて改めてその良さを再認識しました。これからは、生協のさくら卵を利用したいと思ひます。

(吹田市 谷元眞知子さん)

機関紙を毎回楽しみにしています。生協をはじめて半年…カタログの商品の事や、生産者さんたち、生協職員さんたちの取り組みなど読む事で理解でき気付かなかつた事、見えなかつた事を知る事ができます。まだまだ知らないことが一杯あるので、少しづつ生協さんの事を学び、長くお付き合いして行けたらと思っています。これからもよろしくお願ひします。

先日寝具を注文しましたが、在庫切れで8/8以降とハガキがきました。暑い日が続き、子ども達の為に早く購入したかったので残念です。

(吹田市 吹田のMさん)

5ヶ月間失業していて、生協もお休みしていました。それで今年は一株トマトが食べられなかつたのがすごく残念です。また仕事が見つかり生協も再開。今後ともよろしくお願ひします。

(島本町 ミセスパンプキンさん)

5ヶ月間失業していて、生協もお休みしていました。それで今年は一株トマトが食べられなかつたのがすごく残念です。また仕事が見つかり生協も再開。今後ともよろしくお願ひします。

最近はずつと買つていませんでした。でも

トマトが食べられなかつたのがすごく残念です。また仕事が見つかり生協も再開。今後ともよろしくお願ひします。

(高槻市 溝上昭代さん)

5ヶ月間失業していて、生協もお休みしていました。それで今年は一株トマトが食べられなかつたのがすごく残念です。また仕事が見つかり生協も再開。今後ともよろしくお願ひします。

最近はずつと買つていませんでした。でも

トマトが食べられなかつたのがすごく残念です。また仕事が見つかり生協も再開。今後ともよろしくお願ひします。

(高槻市 溝上昭代さん)

